

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : Theodorus Jonathan Keiward	Kelas : VI (Enam)
No. Induk/NISN : 2686/0108808749	Semester : 2
Nama Sekolah : SD Kanisius Kenteng	Tahun Pelajaran : 2021/2022
Alamat : Kenteng, Kembang, Nanggung, Kulon Progo	

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	baik pada sikap ketaatan beribadah Cinta pada sesama berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri santun kejujuran cerdas reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 70

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dik at	Deskripsi	Nilai	Pre dik at	Deskripsi
1	Pendidikan Agama Katolik	75	92	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami diri sebagai warga dunia dan memahami tugas dan sifat Gereja	87	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam merefleksikan tentang karya keselamatan Allah, baik dalam keterampilan menuliskan pengalaman rasa bangga sebagai WNI
2	PKn	75	92	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menganalisis pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga negara beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari dan Menelaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya	89	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menuliskan manfaat keanekaragaman sosial, budaya, dan ekonomi, baik dalam keterampilan Menuliskan cerita tentang persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya
3	Bahasa Indonesia	75	94	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Membandingkan karakteristik teks puisi dan teks prosa mencermati petunjuk dan isi teks formulir dan Mengaitkan peristiwa yang dialami tokoh dalam cerita fiksi dengan pengalaman pribadi	84	B	Memiliki keterampilan baik dalam Mengubah teks puisi ke dalam teks prosa dengan tetap memperhatikan makna isi teks puisi dan mengisi teks formulir dan Mengubah teks puisi ke dalam teks prosa dengan tetap memperhatikan makna isi teks puisi dan mengisi teks formulir
4	Matematika	70	86	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menjelaskan unsur-unsur lingkaran dan menjelaskan bangun ruang kubus, balok, prisma, limas, tabung, kerucut, dan bola serta bangun ruang gabungannya serta luas permukaan dan volume bangun ruang kubus dan balok, baik dalam kemampuan Menjelaskan dan membandingkan modus, median, dan mean dari data tunggal untuk menentukan nilai mana yang paling tepat mewakili data	86	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menaksir keliling dan luas lingkaran serta menggunakannya untuk menyelesaikan masalah, baik dalam keterampilan Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan modus, median, dan mean dari data tunggal dalam penyelesaian masalah

5	IPA	75	91	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menjelaskan peristiwa rotasi dan revolusi bumi serta terjadinya gerhana bulan dan gerhana matahari, revolusi bumi serta terjadinya gerhana bulan dan gerhana matahari dan Mengidentifikasi komponen listrik dan fungsinya serta menjelaskan cara menghasilkan, menyalurkan, dan menghemat energi listrik	88	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyajikan karya tentang berbagai cara melakukan penghematan energi dan usulan sumber alternatif energi listrik dan Membuat model sistem tata surya
6	IPS	70	91	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menganalisis perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia dan Memahami makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera	88	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyajikan hasil analisis mengenai perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia, baik dalam keterampilan Menyajikan laporan tentang maknaproklamasi kemerdekaan, upayamempertahankan kemerdekaan, danupaya mengembangkan kehidupankebangsaan yang sejahtera
7	SBK	75	91	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami interval nada secara individu dan berkelompok, baik dalam kemampuan Memahami patung	89	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menampilkan tari kreasi daerah dan Memainkan interval nada melalui lagu dan alat musik secara individu dan berkelompok
8	PJOK	75	91	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami penggunaan variasi dan kombinasi gerak dasar rangkaian langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama dan Memahami perlunya pemeliharaan kebersihan alat reproduksi dan Memahami rangkaian tiga pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dengan konsisten, tepat dan terkontrol dalam aktivitas senam	92	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Mempraktikkan penggunaan variasi dan kombinasi gerak dasar rangkaian langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama dan Mempraktikkan rangkaian tiga pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dengan konsisten, tepat dan terkontrol dalam aktivitas senam
9	Bahasa Jawa	75	97	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami tentang macapat, parikan dan geguritan dan Memahami teks deskriptif tentang menjaga lingkungan	90	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam melantunkan tembang macapat, parikan dan geguritan dan Menyampaikan teks deskriptif tentang lingkungan

No	Muatan Pelajaran	K K M	Nilai	Pre dik at	Pengetahuan		Keterampilan	
					Deskripsi	Nilai	Pre dik at	Deskripsi
10	Bahasa Inggris	70	81	B	Memiliki kemampuan baik dalam Mencari informasi teks tentang kegiatan dan kejadian di masa depan dan mengidentifikasi kosakata baru yang berkaitan dengan kegiatan dan kejadian di masa depan	79	B	Memiliki keterampilan baik dalam menggunakan kata keterangan waktu pada kegiatan-kegiatan dan kejadian di masa depan dan menggunakan kata keterangan waktu pada kegiatan-kegiatan dan kejadian di masa depan
11	TIK	70	92	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami perintah dalam program Ms. Publisher dan Ms. Excel dan memahami perintah dalam program pengolahan grafis	92	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam mengoperasikan perintah dalam program Ms. Publisher dan Ms. Excel dan mengoperasikan perintah dalam program Ms. Publisher dan Ms. Excel

C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Keagamaan	B	Mampu memafalkan doa Aku Percaya, Bapa Kami dan doa-doa harian dengan baik
2	Pramuka	B	Mampu mengamalkan Dasadharma Pramuka dengan baik

D. SARAN-SARAN

Tingkatkan prestasi yang telah dicapai dan lebih semangat dalam belajar

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	150 Cm.	148 Cm.
2.	Berat Badan	43 Kg.	48 Kg.

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Ciga	Baik

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Keputusan:

Berdasarkan kompetensi yang telah dicapai oleh peserta didik, maka peserta didik ini dinyatakan lulus.

~~Baik lulus~~

*Coret yang tidak perlu.

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Wali Kelas

Yusra Emi Suswati, S.Pd.
G. 82573



Nanggung, 15 Juni 2022
Kepala Sekolah

Kardi Tan Pularsih, S.Pd.
G. 8834